

David Kläusler Bachdelle 8 5027 Herznach 062 878 17 48 dklaeuslerag@bluewin.ch

Herznach, im Oktober 2024



Altnationalratspräsident Ruedi Lustenberger

Geschätzte Gewerbetreibende

"Zu Gast im Bergwerk" ist ein neues Format, in welchem unser Verein, einmal im Jahr, eine Persönlichkeit aus Politik, Wirtschaft, Kultur oder Unterhaltung zu einem Referat in den Stollen des Bergwerks Herznach einladen möchte.

Für dieses Jahr hat uns Herr Ruedi Lustenberger, Altnationalratspräsident aus Romoos, Kanton Luzern, seine Teilnahme zugesagt.

Immer wieder hören wir, wie erfolgreich das duale Bildungssystem in der Schweiz ist. Auch dank der erfolgreichen Berufsmatur und der Durchlässigkeit auf allen Stufen ist es für die jungen Menschen in diesem Land möglich, mit einer Lehre eine grosse berufliche Karriere einzuschlagen. Etwas, was in anderen Ländern meistens nur mit einem Hochschulabschluss möglich ist. Getragen wird dieses Berufssystem zu einem grossen Teil von der Wirtschaft und entlastet somit den Staat in finanzieller Hinsicht wesentlich. Wir müssen zu diesem Berufssystem Sorge tragen und es ist unsere Pflicht, die in- und ausländische Bevölkerung immer wieder auf dieses Erfolgsmodel für unsere Schulabgängerinnen und Schulabgänger aufmerksam zu machen.

Herr Ruedi Lustenberger ist ein typisches Beispiel, dass mit einer Berufslehre in der Schweiz im weiteren Leben alles möglich ist. Als einstiger Schreinerlehrling hat er es geschafft, von der Bundesversammlung 2013 zum Nationalratspräsidenten, dem höchsten politischen Amt in unserem Land, gewählt zu werden. In seinem Referat wird Ruedi Lustenberger auf humorvolle Art aus seinem Leben vom Entlebucher Romoos, bis ins Berner Bundeshaus erzählen.

Der Verein Bergwerk freut sich zusammen mit Ruedi Lustenberger auf einen interessanten und speziellen Abend im Bergwerkstollen.

Freundliche Grüsse

David Kläusler